

校報ねどる

岩出市立根来小学校
学校だより No.15
令和5年2月28日



いよいよ令和4年度の締めくくりの時期に

三寒四温の季節となり、学校では1年生や児童会環境委員会の子供たちが植えたチューリップの球根が、かわいい芽をのぞかせて、春を待っているようです。今年度も残すところ約4週間、6年生は卒業まで約3週間となりました。一日一日を大切に過ごし、身に付けるべき力を身に付け、新年度に向けて心の準備もして欲しいと思います。

さて、新型コロナ第8波とインフルエンザの流行も収束し、お陰様で毎月17日（金）に授業参観・教育講演会を開催することができました。多数のご参加ありがとうございました。2地域に分散しての授業参観では、保護者の皆さんやボランティアの方々に授業に入ってもらったり、各教科の授業や学習発表等を参観していただいたりと、子供たちの成長を感じていただけたのではないのでしょうか。

3限の教育講演会では、36名の方々に進んでご参加いただきました。本校スクールカウンセラーの山本美知子先生に、子供が伸びる会話の力や子供が望んでいること、思春期の難しさなどについてご講演いただきました。約40分間の限られた時間でしたが、講演を聞きながら、ご家庭での親子のかかわりについて考えていただきました。

事後アンケートの内容の一部を、以下ご紹介させていただきます。

- 日々の生活は一杯一杯で、分かっているけど冷静になれず、感情的になってしまう時もあります。本日の講演内容を踏まえて、子供の力を伸ばしていけたらと思います。
- 子供と言ひ合いが増えていたので、対応に悩んでいました。レジュメを参考に、笑顔でいたいと思います。
- 自分はやっぱり先回りする傾向にあるんだなと改めて思いました。一歩、二歩ひくことを意識したいと思いました。
- 子供との会話、ちょっとした言葉で変わっていく…気をつけて話ができたらいいですね。
- 心に余裕を持って過ごさないと子供に悪影響だなと思直しました。
- 一筋縄ではいきませんが、ポジティブ、受け止め、笑顔を大切にしていこうと思います。
- 集団で学べる環境があることに感謝…子供の話聞いて対応できる心の余裕をもちたい。
- 具体的な事例がわかりやすく、すぐにできることばかりでした。
- 子供が不安な時の接し方は、自分が普段心がけていることが間違いではないと知り、安心しました。子供との会話の時間を大切に。まずは、スマホを置きます。



授業参観風景



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

だい かいわかやまけんしちょうそんたいこう えきでんきょうそうたいかい
第22回和歌山県市町村対抗ジュニア駅伝競走大会 2/12(日)

「広報いわで」(2月号)にも掲載されましたが、市町村ジュニア駅伝競走大会の岩出市選手団に、本校3名の児童が選出されました。県内42チームが参加した中、厳しい練習の成果を発揮しました。来年の活躍も期待しています!!



19年ぶりの総合3位・オープン参加チーム26位健闘
 岩出市の絆をたすきでつなぎました。画像協力：テレビ和歌山



3月の主な行事予定

- 3月 1日(水) 育友会登校観察 クラブ活動4・5・6年
- 3日(金) 6年お別れ遠足
- 8日(水) 委員会活動5・6年
- 15日(水) 育友会下校観察
- 17日(金) 大そうじ 13:20下校 卒業式準備
- 20日(月) 卒業証書授与式 10:45頃下校
- 24日(金) 修了式 13:45下校
- 31日(金) 離任式 9:20頃下校
- 令和5年度 4月 7日(金) 新任式・始業式
- 10日(月) 入学式 11日(火) 給食開始(2~6年)



第2回ねごろ8の字オリンピック

